



Aktion Baumgutscheine 2023

Wie pflanze ich meinen Baum? Freundliche Hinweise der Gemeinde Grefrath

„Wer einen Baum pflanzt, wird den Himmel gewinnen“ Konfuzius

1. Einen ausreichend großen Standort im Garten finden.
2. Die Pflanzgrube doppelt so groß ausheben, wie der Wurzelballen groß ist. Mit einer Grabegabel oder dem Spaten die Grubensohle lockern, damit keine Staunässe entsteht und die Wurzeln sich gut entwickeln können.
3. Den Ballen wenn nötig (trocken), vor der Pflanzung ins Wasser stellen.
4. Den Draht bei einer Drahtballierung oben aufschneiden, wenn der Ballen im Pflanzloch steht.
5. Baum nur so tief pflanzen, wie er auch in der Baumschule gestanden hat, besser wären 3-5 cm höher. (Zu tiefes Pflanzen führt zu einem Absterben von Wurzeln.)
6. Den Baum an einem Pfahl anbinden. Den Pfahl neben dem Ballen ca. 50 cm tief einschlagen. Sie können auch 2 oder 3 Pfahlbindungen anbringen. Die Bindung nicht zu fest ziehen, damit der Strick nicht in die Rinde einwächst.
7. Bei einem sehr sonnigen Standort kann man über einen Sonnenschutz für den Stamm nachdenken. Dafür gibt es weiße Stammschutzfarbe oder Schilfrohrmatten zum Umwickeln im Handel.
8. Einen Gießrand von ca. 12 cm Höhe anlegen und den Baum gut angießen. (Alternativ eine Bewässerung mit Wassersäcken.)
9. Je nach Witterung den Baum weiter gießen, bis er angewachsen ist (ca. 2 Jahre). Dabei ist ein starker Gießgang pro Woche besser als 5 kleine Gießgänge.
10. Die Baumscheibe kann auch mit Stauden (z.B. Storchenschnabel) oder/und Blumenzwiebelpflanzen (Tulpen, Narzissen) attraktiv bepflanzt werden.

„Die beste Zeit, einen Baum zu pflanzen, war vor zwanzig Jahren. Die nächstbeste Zeit ist jetzt.“ Sprichwort aus Uganda

Die Gemeinde Grefrath wünscht Ihnen und Ihren Familien viel Freude mit Ihrem neuen Hausbaum.